

250 représentants des autorités sportives du monde entier débattent au siège de l'UNESCO de la lutte contre le dopage



Paris, 30 oct. (RHC)-. Quelque 250 représentants des autorités sportives du monde entier débattent, au siège de l'UNESCO, à Paris, de la lutte contre le dopage.

Une information de l'UNESCO souligne que la 5e convention internationale contre le dopage dans le sport donnera l'occasion aux représentants d'adopter des mesures innovatrices dans ce domaine.

Les gouvernements du monde entier se sont mis d'accord pour appliquer la force du droit international contre le dopage. «Ce fait est important parce qu'il existe des domaines spécifiques dans lesquelles seuls les gouvernements disposent des moyens nécessaires pour promouvoir la lutte contre ce mal » signale la

communication.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/74382-250-representants-des-autorites-sportives-du-monde-entier-debattent-au-siege-de-lunesco-de-la-lutte-contre-le-dopage>



Radio Habana Cuba